

LLEGA A CFE EXPERTA EN GENERACIÓN ELÉCTRICA

La virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, apostó por una experta en generación eléctrica para dirigir la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Sheinbaum anunció ayer que la actual directora de CFE Generación I, Emilia Esther Calleja Alor, será la próxima titular de la empresa.

“Será la primera mujer en ser directora de la CFE. Es una ingeniera que viene de abajo, creció en CFE y es una mujer que quiere a CFE, que conoce del tema y tiene un enorme liderazgo también entre sus compañeros”, señaló la morenista.

Emilia Esther Calleja es Ingeniera Electrónica, Maestra en Administración y Alta Dirección, y se ha especializado en administración, gestión de recursos y operación eléctrica.

Durante los últimos 21 años ha ocupado distintos cargos en la CFE, tales como superintendente general de una central de generación termoeléctrica, entre otros.

“Su trayectoria y experiencia laboral se centran en la operación dentro del proceso de generación de energía, análisis de fallas, procesos de instalación”, indicó.

Calleja, quien sustituirá a

Manuel Bartlett, se comprometió a continuar con el “legado y trabajo” de la Administración que está por concluir.

“Que, como bien sabemos, rescató a la CFE y defendió la soberanía energética de México”, sostuvo la próxi-



ma titular de la empresa productiva.

Fue la primera mujer en dirigir una central de generación eléctrica al convertirse en superintendente general de la central termoeléctrica ubicada en Salamanca.



EMILIA ESTHER CALLEJA

- Actual **directora de la subsidiaria** CFE Generación I.
- **Ha laborado durante 21 años** en diferentes áreas de la CFE, como superintendente de una central de generación termoeléctrica y gerente de proyecto de construcción para una central nueva.
- **Ingeniera Electrónica** por el Instituto Tecnológico de Celaya, y **maestra en Administración y Alta Dirección** por la Universidad Autónoma de Coahuila.

Ofrece Calleja fortalecer CFE

Anuncia Sheinbaum a relevo de Bartlett

Indica funcionaria que los hogares tendrán electricidad a precio accesible

ANTONIO BARANDA
 ANTONIO BARANDA

La próxima titular de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Emilia Esther Calleja Alor, se comprometió ayer a fortalecer la participación de la empresa en la generación eléctrica nacional. “Continuaremos fortaleciendo ese 54 por ciento de

participación en la generación nacional que tenemos en la CFE”, ofreció tras ser anunciada en el cargo por la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Entre sus planes de atención prioritaria en materia de energía, el próximo Gobierno reconoce la necesidad de atender e invertir en el sector

eléctrico, pero mantiene la idea de la rectoría de la CFE.

Es decir, que el desarrollo del sector deberá regirse bajo la participación mínima de 54 por ciento del Estado y 46 por ciento máxima de la iniciativa privada.

En conferencia, Calleja adelantó algunos objetivos de la empresa productiva, tales



como garantizar el servicio a todos los hogares y a precios “accesibles”, y promover la transición energética.

“E impulsando su crecimiento, garantizando que la electricidad llegue a todos los hogares a precios accesibles, y promoviendo el uso eficiente de la energía y de la transición energética”, añadió.

La actual directora de CFE Generación I afirmó que continuará con el “legado y trabajo” de la administración que está por concluir.

“Que, como bien sabemos, rescató a la CFE y defendió la soberanía energética de México”, presumió, sin mencionar al actual titular de la CFE, Manuel Bartlett.

Calleja destacó su trayectoria de 21 años en la CFE y aseguró que es una empresa que “te permite crecer hasta donde te propongas”.

Recordó que, en sus inicios en la CFE, ingresó mediante proceso de formación para ser jefe de turno y se convirtió en superintendente de turno de una Central Termoeléctrica Convencional.

“Formé parte del área de producción de la central y posteriormente pude concursar para poder ser y tener mi plaza permanente”, agregó.

“Fui la primera supervisora técnica en el área de Instrumentación y Control de la Central, en esa misma planta de generación. Años después pude tener una Jefatura de Departamento en el área también de Producción en Análisis y Resultados”.

La funcionaria reconoció que desarrollarse en un área predominantemente “masculina” le ha representado un reto enorme, aunque subrayó que también le ha proporcionado las más grandes satisfacciones.

“Esta encomienda la recibo con mucho honor y además, con mi compromiso y responsabilidad hacia la empresa”, le dijo a Sheinbaum.

“Con el corazón digo: gracias, Presidenta electa, y gracias a quienes han reconocido el esfuerzo, pensando siempre lo que es mejor para la CFE y para México”.



Emilia Calleja, próxima directora de la CFE, y Manuel Bartlett, actual titular, en mayo de 2023, en la sede de la empresa.

Enacial

